

令和 6 年度事業計画(案)

本年1月に石川県能登を中心に「北陸地震」が発生し新潟県内でも大きな被害が出ましたが、国と弥彦村の補助を頂き「北陸応援割」が施工され、宿泊をはじめなかなかの賑わいとなりました。

春の「湯かけまつり」はコロナ以前に戻り弥彦駅前からの出発となり満開の桜・快晴に恵まれ大変多くの人が参加してくれ、「湯曳き車」が村内を巡行し賑やかに進める事が出来ました。又、「桜まつり・桜ライトアップ」は弥彦駅前・弥彦公園入口・駐車場を中心に行い「マルシェ 2024 春」をヤホール前駐車場・おもてなし広場テラスにて開催し、多くのお客様に楽しんで頂く事が出来ました。

現在「弥彦公園新緑ライトアップ」に取り組んでおりますが、5月31日(金)～6月2日(日)に「全国うまいもんフェア in 弥彦」を開催、6月9日(日)は「バイクミーティング」の開催、6月15日(土)に「弥彦公園ナイトオーク」の開催を予定しております。

夏の「燈籠まつり」はこれから関係各位の協議が行われますが、ほぼ例年通りに開催されますので各位と連携を取りながらしっかりと準備を進めさせていただきます。9月下旬から10月末にはJR東日本・燕三条駅様のご協力を頂き弥彦駅前広場を活用した「ミニ SL」などを含めた「弥彦鉄道祭り(仮称)」を開催予定です。11月の「彌彦神社 菊花展覧会」・「弥彦公園もみじ谷」に関しましては、彌彦神社様・弥彦村との連携を密に準備を進めたいと思います。特に「弥彦公園もみじ谷」のPRを大いにし、来村いただくお客様に喜んで頂けるように駐車場管理、マルシェなど準備を進めてまいります。

新規事業としましては、弥彦村役場総合政策課の委託を受けまして4月1日より「電動バイクレンタル事業」をサテライトオフィスの榎澤福さんと連携して開始いたしました。又、私ども(一社)弥彦観光協会は村の協力を頂き、昨年「候補 DMO」に認定され補助金の申請などいろいろな情報をいただいております。その取り組みの一環として昨年に続き、国の観光庁の「高付加価値補助金」を頂けるように申請を出しております。「高付加価値補助金」は弥彦と新潟市西蒲区岩室を合わせたエリアとして申請しておりますが、申請者が非常に多く厳しい状況となっております。更に今年度は観光庁の「観光新発見事業補助金」を申請してございまして、地元の大豆・小麦を原材料とした「弥彦の醤油」を使つてのいろいろな事業・イベントを考えております。採択された場合、¥7,000,000 の事業で¥5,500,000 の補助を受けることとなりますが、採択の可否は6月末から7月初めになる予定です。採択の運びには皆様方のご協力を是非ともお願いいたします。

おもてなし広場は独自のイベント開催やフードコート裏庭を整備し、子どもたちが安心して遊べるように取り組みたいと思っております。

記

1. 誘客宣伝事業
2. 県観光協会、エリアの各市町、燕市・新潟市西蒲区 との連携事業を進める
3. SNS、X、QRコードを利用した最新の情報を発信していく
4. 6月以降 通年事業、新規イベントの実施に向けた計画・準備を進める
5. 「登録 DMO」に向けて、行政・旅館組合・商工会他各団体とタイアップした各補助金(観光庁・新潟県・弥彦村)への取り組み